



Liebe Engagierte und Interessierte,

die Weihnachtszeit lädt uns ein, innezuhalten und auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Im Namen des gesamten Teams „Lebendiger Westen“ möchten wir Ihnen von Herzen für Ihr Interesse und Ihre aktive Mitwirkung danken. Mit Ihrem Engagement haben Sie auf vielfältige Weise dazu beigetragen, dass der Stuttgarter Westen weiterhin ein so lebendiger Stadtteil mit hoher Lebensqualität bleibt – ein Ort, der durch seine Vielfalt, seine Menschen und das Miteinander geprägt ist.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schöne Feiertage und ein besinnliches Weihnachtsfest voller Freude, inspirierende Begegnungen und einen guten Start in ein gesundes, erfülltes neues Jahr!

Auch 2025 bietet uns viele Möglichkeiten, diesen besonderen Stadtteil gemeinsam weiterzuentwickeln und die Lebensqualität weiter zu stärken.



**Ausblick auf das kommende Jahr**

**Umgestaltung Schwabstraße**



Im November wurde entlang der Schwabstraße eine Verkehrsuntersuchung durchgeführt. Diese hat die aktuelle Verkehrssituation analysiert und bewertet. Zusätzlich wird die Leistungsfähigkeit der Knotenpunkte überprüft. Auf Grundlage der bisherigen Planung werden die zu erwartenden Verkehrsverlagerungen dargestellt. Mit den Ergebnissen dieser Untersuchung kann der Vorentwurf konkretisiert werden, der bis Frühjahr 2025 vorliegen soll. Nach Abstimmung zwischen den Fachämtern und der SSB wird eine Bürgerbeteiligung stattfinden.

## Grabungen am Bismarckplatz



Am Bismarckplatz werden Anfang 2025 an mehreren Stellen erneut Grabungen durchgeführt, um die Wurzeln der bestehenden Bäume genauer zu lokalisieren. Ziel ist es, so viele wertvolle Bestandsbäume wie möglich in die Neuplanung zu integrieren und zu erhalten. Die Planungen sollen nun zügig konkretisiert werden, damit die aktuelle Leistungsphase abgeschlossen werden kann.

## Geschwindigkeitsreduzierung Breitscheidstraße

Die geplanten Bodenmarkierungen sowie die Reflektorstreifen an den Pollern auf Höhe des Olly-Spielplatzes sind beauftragt und werden in den kommenden Wochen umgesetzt.

# Aktuelles aus der Elisabethenanlage

Die Umgestaltung der Elisabethenanlage schreitet weiter voran. Ein Großteil der Anlage soll im Mai 2025 für die Öffentlichkeit zugänglich sein. Eine feierliche Eröffnung ist gemeinsam mit Anwohner\*innen und Interessierten geplant.



Wir freuen uns darauf, diesen Weg im neuen Jahr mit Ihnen gemeinsam fortzusetzen und den Stuttgarter Westen weiter zu einem einzigartigen, lebendigen und lebenswerten Ort zu machen.

Herzliche Grüße

Ihr Team „Lebendiger Westen“



**Forum  
Lebendiger  
Westen**

**Human IT Service GmbH**

Vor dem Kreuzberg 28, 72070, Tübingen

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} gesendet.  
Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Newsletter abbestellen](#)

